

Wie weiter nach dem Studium?

Liebe Studierende

Wie es nach dem Studium weitergehen soll, ist nicht immer einfach zu entscheiden. Eine gute Möglichkeit ist, das aufgebaute Wissen zu teilen und weiter zu vermitteln, zum Beispiel als Lehrperson auf der Sekundarstufe II. In nur zwei Semestern nach Ihrem Fachstudium erlangen Sie das Lehrdiplom für die Sekundarstufe II und ermöglichen sich dadurch vielseitige Berufschancen.

Begeistern Sie junge Menschen für Ihr Fach, geben Sie Ihr Wissen weiter und arbeiten Sie mit jungen Menschen zusammen! Lehrperson an einem Gymnasium, einer Fachmittelschule oder einer Berufsmaturitätsschule zu werden lohnt sich. Es sprechen viele Gründe dafür:

- Sie prägen die Gesellschaft von morgen
- Sie begleiten eine wichtige Lebensphase der Jugendlichen und jungen Erwachsenen
- Sie erhalten eine sinnstiftende Aufgabe
- Sie arbeiten selbständig, sind aber trotzdem in einem Team verankert
- Sie teilen sich Ihre Zeit flexibel ein
- Ihr Beruf lässt sich gut mit der Familie und Ihrer Freizeit in Einklang bringen

Im folgendem [Video](#) erzählen Ihnen ein Absolvent sowie eine Studentin der PHBern, weshalb sie sich für den Beruf als Gymnasiallehrperson entschieden haben.



PHBern
Pädagogische Hochschule

#darumsek2lehrperson

WIE WEITER NACH DEM FACHSTUDIUM?

Mehr dazu an der
online Info-Veranstaltung:

3. Mai 2023, 18.00 – 19.00 Uhr

Jetzt anmelden!

Online Info-Veranstaltung der PHBern: 3. Mai 2023, 18.00–19.00 Uhr

Überzeugen Sie sich selbst und erfahren Sie alles Wissenswerte über den [Studiengang Sekundarstufe II](#). Tauschen Sie sich aus, stellen Sie Ihre offenen Fragen und erhalten Sie einen Einblick in das Studium. Lassen Sie sich von der Freude am Lehrberuf anstecken!

Melden Sie sich jetzt [hier](#) an und besuchen Sie die Veranstaltungen Ihrer Wahl online.

[Jetzt anmelden](#)